



BHABINKAMTIBMAS POLSEK RAJAPOLAH POLRES TASIKMALAYA KOTA HADIRI KEGIATAN PENGAJIAN PERINGATAN MAULID NABI MUHAMMAD SAW

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.KAMPAI.CO.ID

Sep 28, 2024 - 11:43



Dalam menjaga harkamtibmas di wilayah binaanya dan hadir dalam setiap kegiatan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Rajapolah Polres Tasikmalaya Kota Aipda Dede Didi, S.H. melaksanakan kegiatan Pengajian Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW. Sabtu (28-09-2024).

Pada kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas Desa Sukanagalih Kecamatan Rajapolah Kabupaten Tasikmalaya melaksanakan kegiatan Menghadiri Pengajian Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Masjid Besar Malaikul Falah Kec Rajapolah Kab Tasikmalaya, bhabinkamtibmas sampaikan pesan :

1. Terimakasih kepada jamaah yang telah ikut berpartisipasi menjaga Kamtibmas sesuai dengan Perannya.
 2. Mohon bantuan jamaah / Bapak bapak untuk aktif Siskamling serta tertib menyimpan benda berharga (Parkir motor di Garasi/Rumah dan kunci ganda/alm/GPS), Termasuk waspada penyimpanan kotak amal Masjid.
 3. Mengawasi putra putrinya untuk tidak melakukan Bullying dan Perundungan serta tidak keluar rumah lewat jam 21.00 terlebih terlibat gank motor dan penggunaan knalpot tidak sesuai Spesifikasi Teknik, serta Cerdas dalam penggunaan Medsos/HP tidak terpapar JUDI ONLINE.
 4. Generasi Muda dengan meneladani Nabi Muhammad Sholallohu alaihi Wasalam mempersiapkan diri menjadi Pemimpin dimasa datang saat Indonesia Emas
- sekaligus bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas demi terciptanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif khususnya di wilayah Desa Sukanagalih umumnya Wilkum Polsek Rajapolah Polres Tasikmalaya Kota.

Menurut Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO.SH,S.I.K,MH melalui Kapolsek Rajapolah IPTU Roni Hendiawan S,H. mengatakan, "Kegiatan Bhabinkamtibmas dan Babinsa harus di laksanakan di tempat binaanya guna ciptakan rasa aman serta yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas tersebut merupakan bentuk pelayanan Polri kepada warga masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman khususnya di Wilayah Hukum Polsek Rajapolah"

POLRES TASIK KOTA AKBP JOKO SULISTIONO.SH,S.I.K,MH